

Impressum

Diensteanbieter im Sinne von § 5 TMG:

ALDI International Services GmbH & Co. oHG

Unternehmensgruppe ALDI SÜD
Mintarder Straße 36-40
45481 Mülheim an der Ruhr

Amtsgericht Duisburg HRA 8577
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer DE 120353372

Telefon: 0208 2072 3760

E-Mail: asg-support@aldi-sued.com

Hinweis zur Europäischen Online-Streitbeilegungs-Plattform (OS-Plattform)

Es ist seitens der EU-Kommission eine Internetplattform zur Online-Beilegung von Streitigkeiten („OS-Plattform“) geschaffen worden. Die OS-Plattform ist unter folgendem Link erreichbar: <http://ec.europa.eu/consumers/odr/>

Hinweis nach dem VSBG

Unser Ziel ist es, Ihre Anfragen zeitnah und kompetent zu beantworten und Ihnen im Bedarfsfall kulante und pragmatische Lösungen anzubieten. Wir haben uns entschieden, nicht an Streitbeilegungsverfahren bei einer Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen, sondern etwaige Anfragen auf diesem schnellen und unkomplizierten Weg zu beantworten. Diese Information erfolgt gemäß § 36 VSBG.

ALDI International Services GmbH & Co. oHG wird vertreten durch die ALDI International Services GmbH mit Sitz in Duisburg, Amtsgericht Duisburg: HRB 2292, die ihrerseits vertreten wird durch die Geschäftsführer Swen Gallina, Dr. David Godschalk, Daniel Koch, Reiner Mischke.

Imprint

Service provider within the meaning of Section 5 TMG (German Telemedia Act):

ALDI International Services GmbH & Co. oHG

ALDI SOUTH Group
Mintarder Straße 36-40
45481 Mülheim an der Ruhr
Germany

Local Court of Duisburg, Department A (HRA) 8577
VAT identification number DE 120353372

Phone: 0208 2072 3760

E-Mail: asg-support@aldi-sued.com

Advice on the European Online Dispute Resolution Platform (ODR platform)

The EU Commission has created an Internet platform for the online dispute resolution (ODR platform). The ODR platform can be found under the following link: <http://ec.europa.eu/consumers/odr/>

Advice on the Act on Alternative Dispute Resolution in Consumer Matters (VSBG)

In fulfilling our duties according to Section 36 VSBG, we wish to inform you that we are not committed to taking part in an online dispute resolution procedure before a consumer conciliation board.

ALDI International Services GmbH & Co. oHG is represented by ALDI International Services GmbH, located in Duisburg in the jurisdiction of the Local Court of Duisburg: Department B (HRB) 2292, and represented by its Managing Directors: Swen Gallina, Dr. David Godschalk, Daniel Koch, Reiner Mischke.